

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Atención a la problemática residencial de alquiler en personas mayores	El objetivo de la actuación ha sido <b>mantener en su entorno a las personas mayores</b> . Para ello, desde los centros de servicios sociales se han <b>gestionado ayudas económicas de apoyo al pago de alquiler o alojamiento temporal residencial</b> , cuando por motivos de salud la persona mayor precisa de un período de recuperación antes de regresar al domicilio habitual. Se han gestionado <b>9 ayudas económicas</b> , beneficiándose 9 personas ( <b>4 hombres/5 mujeres</b> ).
Atención a la problemática residencial de alquiler en familias	La finalidad de esta actuación ha sido <b>prevenir el impago de las rentas de alquileres</b> y, por ende, el inicio de expedientes de desahucios en personas vulnerables. Para ello, desde los centros de servicios sociales se han gestionado <b>16 ayudas económicas para el pago de alquiler en situaciones de emergencia</b> , beneficiándose 23 personas ( <b>13 Hombres/10 mujeres</b> ).
Prevención de la drogadicción en menores, con actividad menor de carácter asistencial	La actuación ha tenido como finalidad <b>prevenir conductas de riesgo relacionadas con el inicio de consumo de sustancias tóxicas y alcohol en menores de 12 a 16 años</b> . Desde el 14 octubre a 29 diciembre se han ejecutado actividades socio deportivas en las instalaciones deportivas del barrio. Se han desarrollado <b>9 grupos deportivos</b> : - 4 grupos femeninos ( 1 baloncesto y 3 voleibol) - 2 grupos masculinos ( 1 baloncesto y 1 fútbol) - 3 grupos mixtos (1 pin pon, 1 atletismo y 1 calistenia) En total han participado 115 menores ( <b>64 chicos/51 chicas</b> )
Prevención e intervención psicosocial en la drogadicción: Mediación comunitaria con jóvenes del barrio de Embajadores	Actuación ejecutada por <b>Madrid Salud</b> desde 21 marzo al 31 agosto, en el marco del Plan de atención en proximidad en adicciones del barrio de Embajadores; <b>permitiendo identificar las necesidades de la población, analizar las dinámicas grupales en la zona, conocer los grupos y su estructura; así como, informar a los comerciantes, residentes y visitantes del servicio</b> . Las acciones desarrolladas por este servicio han sido: • <b>Difusión y presentación a los recursos y personas responsables</b> , realizándose 82 acciones. • <b>Dinamización de los espacios abiertos del barrio</b> , haciendo especial incidencia en las zonas de consumo de drogas, de ocio, en el cual coinciden personas de diferentes etnias y culturas, sin interactuar entre ellos o con interacciones negativas. En total se han realizado 76 contactos en medio abierto y 51 seguimientos, todos ellos, socioeducativos. • <b>Acciones de enlace entre el medio abierto y los recursos</b> , promoviendo la dinamización de la calle, basados en el encuentro, la actividad de ocio positiva y saludable, el conocimiento e interacción con otras culturas y grupos de iguales, etc. Se han ejecutado 2 actividades de dinamización comunitaria para jóvenes y adolescentes en coordinación con el tejido asociativo de la zona. • Se han realizado <b>525 coordinaciones entre los diferentes servicios implicados y el tejido social del barrio</b> . • <b>Realización de prospecciones, recorridos de calle y presencia en "puntos calientes"</b> . • <b>Acompañamiento personal</b> por parte de los profesionales, habiéndose realizado 81 actuaciones. • <b>Intervención individual</b> , una vez detectadas aquellas personas con mayor vulnerabilidad, se les ha ofrecido un apoyo integral, propiciando la utilización de recursos especializados. Se han atendido a 73 personas. Con esta actuación se han <b>beneficiado 127 personas</b> (103 hombres y 24 mujeres) Las actividades se han desarrollado en las canchas del Parque Casino de la Reina, accesos al Centro Comunitario "Casino de la Reina", plaza de la Corrala, plaza de Lavapiés y plaza de Arturo Barea. Apertura de un local propio que ha permitido que jóvenes del distrito puedan permanecer en dicho espacio de manera sostenida
Servicio de atención en proximidad	Servicio que se inicia por <b>Madrid Salud</b> como proyecto piloto el 21 de marzo hasta el 1 de septiembre, fecha en la cual se consolida el proyecto, dándole continuidad en el tiempo, coincidiendo con la apertura de local propio, permitiendo que jóvenes del distrito puedan permanecer en dicho espacio de manera sostenida, participando del llamado "Espacio café", abierto todos los días en franja horaria matutina y de tarde. Este local ha <b>facilitado a los/as usuarios/as la interacción con los técnicos y grupos de iguales, generando dinámicas participativas, lideradas por ellos mismos</b> . Antes de la apertura del local el servicio realizó prospecciones, recorridos de calle y presencia en "puntos calientes". - <b>Captación de 66 personas</b> (54 hombres / 12 mujeres) e <b>intervenciones individuales de acompañamiento personal</b> , realizando en ese periodo 166 acompañamientos. - <b>Dinamización de los espacios abiertos del barrio</b> . - <b>Coordinación entre los diferentes servicios implicados y el resto del tejido social del barrio</b> . - <b>Campaña de difusión y presentación del servicio</b> con 156 intervenciones. - En el medio abierto se ha desarrollado <b>captación, trabajo de educación social, acciones de reducción del daño y atención sanitaria</b> , realizándose 50 acciones de reducción de daños. Las zonas de intervención del servicio han sido: parque Casino de la Reina, plaza de la Corrala, de Lavapiés, de Arturo Barea y zonas aledañas al local, en total se ha contactado con 317 personas (26 mujeres / 291 hombres). Este servicio con el objetivo de aumentar la captación y participación de personas usuarias del programa se ha llevado a cabo dos proyectos nuevos: - "Intervención asistida con perros", captándose a 13 personas. - "Espacio de nuevas tecnologías", asistiendo 14 personas. El <b>nº de altas nuevas</b> en este segundo período, desde el funcionamiento del local, ha sido de <b>105</b> (8 mujeres /97 hombres), por edad: menores de 18 años: 2 y mayores de 18 años: 103. Se han realizado <b>452 intervenciones individuales</b> (209 a mujeres/ 243 a hombres), de las cuales 218 eran personas sin hogar (14 mujeres / 204 hombres). Se derivaron a <b>52 personas a recursos</b> formativo-laborales, sanitarios, judiciales/jurídicos y servicios sociales. Se valoran como elementos fundamentales para el buen trabajo en la zona: - La participación activa en la Comisión Arturo Barea, grupo de trabajo que tiene como objeto fomentar los buenos usos del espacio público y la mejora de la convivencia en la plaza. - Las reuniones mensuales entre Samur Social y los servicios implicados. Se han realizado acciones de acogida, orientación, derivación, gestión de recursos y desarrollo de la intervención en torno a mejora de hábitos de higiene y salud, cobertura de necesidades básicas (ropero, aseo, etc.); así como, una continua labor de colaboración con el servicio de enfermería para atenciones sanitarias: curas y pautas/administración de medicación.